
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 20.05.2010

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 25.02.2010

Herr Wulff fragt bzgl. TOP 2 an, ob die Prioritätenliste der Straßenreparatur vorliegt. 
Herr Prahler entgegnet, dass er auf diese Anfrage in der letzten Sitzung bereits 
mündlich geantwortet hat. Diese wird nunmehr schriftlich verfasst. V. Bauamt

Entsprechend der Bitte von Herrn Wulff wird TOP 14 um die Worte "und nicht beant-
wortete" ergänzt. Der Satz lautet nunmehr: "Herr Wulff stellt nochmals die in der 
letzten Sitzung gestellte und nicht beantwortete Frage, ob die durch Photovoltaikan-
lage erzeugte Energie größer ist als die einer Biogasanlage [...]"

Die Niederschrift wird (mit o.g. Ergänzung) wie folgt gebilligt:

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 1


